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Sanguisorba officinalis L. ist eine traditionell genutzte Arzneipflanze
                    aus der Familie der Rosaceae. Das Kraut und die Wurzeln enthalten ein breites
                    Spektrum phenolischer und terpenoider Inhaltsstoffe mit vor allem
                    entzündungshemmenden und antiinfektiven Wirkungen. Die Wurzeldroge
                    spielt in der Traditionellen Chinesischen Medizin zur Immunmodulation,
                    Wundbehandlung und Therapie von Infektionen eine wichtige Rolle, wobei sich
                    diese Indikationen mit denen der Traditionellen Europäischen Medizin
                    teilweise überschneiden. Trotz der langen therapeutischen Verwendung ist
                    die klinische Studienlage gegenwärtig unbefriedigend.

      

        
Sanguisorba officinalis L. (great burnet) from the Rosaceae family is a
                    plant that has long been used in traditional medicine. The herb and
                    roots contain a wide range of phenolic and terpenoid constituents,
                    which primarily have anti-inflammatory and anti-infective effects.
                    The root drug plays an important role in Traditional Chinese Medicine
                    for immune modulation, wound treatment and therapy of infections.
                    However, these indications partially overlap with those of
                    Traditional European Medicine. Despite its long-term therapeutic
                    use, there are still a lot of gaps to be filled with regard to great
                    burnet's current clinical studies.
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